
Stadträtin Sylvia Weber Frankfurt am Main, 22.9.22 
Dezernat für Bildung,  
Immobilien und Neues Bauen 
 
 
13. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 22.09.2022 

 
 
 
Frage-Nr.: 956 
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Stadtv. Schwander - CDU - 
 

 
 
Europäische Schule auf dem Festplatz am Ratsweg 

 
 
 
Aktuell wird untersucht, ob die Europäische Schule auf dem Festplatz am Ratsweg neu gebaut 
werden kann. Anscheinend gibt es Bestrebungen, auch die angrenzenden 116 Kleingärten 
des KGV Riederwald ganz oder teilweise zu überbauen und dem Schulgelände zuzuschlagen. 
Die Kleingärten haben, gerade weil sie wohnortnah sind, eine große Bedeutung für die 
Erholung und Lebensqualität der Menschen, für Obst- und Gemüseanbau und für eine 
erfolgreiche soziale Integration breiter Bevölkerungskreise. Dazu kommen noch ökologische 
und klimarelevante Faktoren. Allgemein gibt es in Frankfurt einen Mangel an Kleingärten. 
 
Ich frage den Magistrat:  
 
Was wird unternommen, um die Kleingärten am Festplatz vollständig zu erhalten? 
 
 
Antwort: 
 
 
Der Magistrat untersucht zurzeit gemeinsam mit der Europäischen Schule Frankfurt, der 
Europäischen Zentralbank und dem Bund welche Flächen am Standort Festplatz für den 
Neubau der Schule erforderlich sind. Wie bei allen Planungen im Stadtgebiet ist dabei eine 
Maßgabe, möglichst schonend mit Grund und Boden umzugehen.  
Sollte dennoch ein Eingriff in den vorhandenen Kleingartenbestand für die Erschließung oder 
das Flächenprogramm der Schule zwingend notwendig sein, wird der Magistrat das mit dem 
Kleingartenverein abstimmen und geeignete Ersatzflächen anbieten. 
 
 


